

La République du Centre, 17 janvier 2018

SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE

Guy Pyvain et Pierre Vassort ont été récompensés



MÉDAILLÉ Guy Pyvain, conseiller municipal, a reçu la médaille d'or régionale, départementale et communale.

Samedi, Guy Pyvain, conseiller municipal, s'est vu remettre la médaille d'or régionale, départementale et communale par le sénateur Jean-Pierre Sueur, en présence du conseiller départemental-maire Christophe Chaillou et de Jean-Claude Portheault, ancien maire de la commune.

Cette médaille vient récompenser le conseiller municipal pour ses 40 années au service de la collectivité. Guy Pyvain a intégré l'équipe municipale en 1977, sous le mandat de Jean-Claude Portheault. Réélu sans interruption

depuis, il aura été conseiller municipal (très impliqué au sein de la commission travaux), adjoint au maire chargé des travaux et conseiller municipal délégué à la sécurité civile et à la circulation. Il s'est aussi impliqué dans les dossiers intercommunaux.

Le maire a aussi remis la médaille de la ville à Pierre Vassort, ancien conseiller municipal. Élu en 2008, celui-ci quitte ses fonctions. Il s'est particulièrement impliqué dans la commission des sports, la vie économique et le développement durable. ■